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.Los profesionales' destacan la XXVII edición de
Expovicaman.como la mejor de los últimos años
Albacete. Amparo Álvarez

La Feria Agrícola y Ganadera
Expovicaman ha cerrado su
XXVII edición con un éxito sin
paliativos de participación ..y
resultados económicos notables
para los profesionales partící-
pantes. Para los responsables 'de
-la Diputación; la tarea connnúa
a partir de ahora.. porque una
demanda unánime de los exposí-
tares es más espacio para el año
próximo. Para mantener el pres-
tigio y ampliar los servicios dela
muestra al sector resulta obliga-
do seguir invirtiendo, un objeti-
vo que el presidente de la institu-
ción provincial, -Emigdlo de
Moya, traslada también a la
Junta.
Las previsiones iniciales per-

miten ya augurar una feria de las
mejores celebradas hasta -el
momento en el recinto dellTAP, ~
porque todo el espacio estaba :
'vendido, y la meteorología había ~
ayudado al desarrollo de los cul- ~
tivos y pastos. Sin embargo, L _
Emigdio de Moya se reconoce Se estima que pasaron por Expovicaman'unos 70.000 visitantes'
«impresionado», porque la mues-
tra haya atraído a 75.000 perso-
nas, l(Y ello, pese a la lluvia, que
frustró algunos concursos y
pruebas». A su juicio, esta res-
puesta «revela la sintonía que ha
alcanzado la gestión política de
la Diputación con las demandas
del ciudadano, y la recuperación
de la economía, que se refleja
también en el mundo agrario,' e
incluso en una comunidad
menos desarrollada como es
Castilla-La Mancha».
Ahora, el reto que De Moya

- asume eS el de ampliar y acondí- -
cionar el recinto de
Expovicaman, al que se va a aña-
. dir una nueva nave cubíerta.én
la zona donde ahora se celebran
los concursos y exhibiciones
equinas. «Además, vamos a
sacar al ganado-de la nave ínte-

Talavera está
de «mala leche»
La cuestión láctea parece que

va a sesgar de nuevo la convive-
nia regional, o al menos la de
dos ciudades de la región: Tala·
vera de la Reina y Valdepeñas.
La instalación del laboratorio
interprofesional lácteo en nues-
tra comunidad ha desatado una
pugna entre estas dos ciudades
por alzarse con la titularidad del
centro que a partir del próximo
año homologará oficialmente la
leche de esta región, La Junta,
aún cuando quiere aparentar
imparcialidad, ya ha dado a co-
nocer sus preferencias. Primero
a través del delegado provincial
de Agricultura en Ciudad Real
que apuesta, lógicamente, por
Valdepeñas-como «única ubica-
ción coherente», Más tarde, la
directora general de Comerciall-
zación, Elisa Martín, veía tamo
bién razonable que el laborato-
rio se instalara en la localidad
ciudadrealeña.
A pesar de las lógicas voces de

protesta surgidas desde la Ciu-
dad de la Cerámica, parece que
la Administración regional
tiene bastante claro donde ubi-
car estas instalaciones. Incluso
la Consejería hacía reciente-
mente de experta cartográfica
afirmando que Valdepeñas, al
margen de encontrarse la sede
del Consejo Regulador de la De-
nominación de Origen Queso
Manchego, es la mejor situación
para las más de 4,500explotacío- .
nes de ganado ovino y caprino
existentes en Castilla-La Man- ,
cha, por tan sólo 1.100 gana-
derías, de vacuno en su ma-
yoría, de la comarca de Tala-
vera. Al margen del subjetivo
dato geográfico, esperemos que
en esta decisión imperen única-
mente razonamientos profesio-
nales y empresariales, y no pre-
dominen otros, por ejemplo, que
primen al partido político que
gobierna en alguno de estos dos

• • •mUnICIpIOS.
Domingo CENTENO

, "'.

rior actual, de 7.000 metros, lo
que nos dejará espacio para Jos
expositores en mejores condicio-
nes de salubridad, limpieza y
. acondícíonamiento». La inver-
sión será elevada y se acometerá-
con fondos propios, aunque se
espera contar con el apoyo de
instituciones como la Junta para
la organización.
En este sentido, De Moya

lamentó que la Administración
regional «haya optado por la crío
tica y el enfrentamiento perma-
nente, argumentando ahora que
no se invitó al consejero de
Industria o no se le atendió debi-
damente. Esto es rotundamente•falso, pero no lo es que la aporta-
ción de la Junta haya descendido
de los 14millones de 1995a II en
el año 1996, y que ahora haya

quedado en tan sólo seis millo-
nes. Esto no es de recibo, porque'
supone un castigo a la provincia,
y a la mejor feria de la región
sólo porque no ha votado socia- .
lista. Espero que recapaciten».
El balance del resto de los sec-

tores participantes también es
favorable. Empezando por los
- ganaderos de ovino, que han
comprobado la excelente acogida
de la carne de la carne de corde-
ro con .denominación de origen
entre los consumidores. Ahora
queda sólo su definitiva salida al
mercado, y con ella el logro de
muchos millones de valor añadi-
do que antes salían fuera de la
región, según constataron José
Pérez Cuenca, presidente de
Asaja, y el secretario provincial
de UPA, Felipe Jiménez.
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